

## Target 100 persen, WBP Lapas Bengkalis Vaksin Covid-19 Kerjasama Polres dan Diskes Bengkalis

Yulistar - [BENGKALIS.INDONESIAASATU.ID](http://BENGKALIS.INDONESIAASATU.ID)

Dec 24, 2021 - 20:29



*Target 100 persen, WBP Lapas Bengkalis Vaksin Covid-19 Kerjasama Polres dan Diskes Bengkalis*

BENGKALIS - Hak mendapatkan layanan kesehatan milik semua warga walaupun sedang menjalankan hukuman di lembaga pemasyarakatan. Warga binaan Lapas kelas IIA Bengkalis hari ini (Jumat) di targetkan mencapai 100

persen sudah mendapatkan vaksinasi Covid-19.

Kepala Lapas kelas IIA Bengkalis, Edi Mulyono melalui M Hasan Kasi Binadik Lapas kelas IIA Bengkalis mengatakan " Hari ini di lapas kelas IIA Bengkalis kita sedang melaksanakan vaksinasi Covid-19 ini berkat kerja sama dengan Polres Bengkalis dan Dinas Kesehatan dan untuk warga binaan pemasyarakatan (WBP) 715 orang," terang M Hasan. Jumat.(24/12).

Tim Vaksinator yang turun ke Lapas kelas IIA Bengkalis dari Polres Bengkalis poliklinik Bhayangkara dan Dinas Kesehatan."Dari pagi tadi sudah berlangsung vaksinasi Covid-19 dan WBP dipanggil dari ruangan sel mereka satu persatu diharapkan target dalam satu hari ini bisa kita selesaikan vaksinasi Covid-19 dosis pertama," kata Kasi Binadik Lapas kelas IIA Bengkalis.

#### Kendala Biometrik WBP

Kendala di hadapi untuk mengikuti program vaksinasi Covid-19 WBP lapas kelas IIA Bengkalis adalah tidak mempunyai KTP/NIK ( Nomor induk kependudukan) atas inisiasi Kapolres Bengkalis AKBP Hendra Gunawan bekerja sama dengan Dinas Dukcapil dan dinas kesehatan dengan solusi akan dibuatkan KTP baru, yang akan dilaksanakan rencananya pada hari rabu berjumlah sekitar 640 WBP.



Sebelumnya Edi Mulyono, Kalapas Bengkalis mengatakan Lapas Bengkalis melaksanakan pemeriksaan Biometrik bekerja sama Dinas dukcapil, Polres Bengkalis, Dinas kesehtan, terhadap WBP Lapas Bengkalis, Kegiatan pemeriksaan Biometrik dilakukan terhadap 215 Warga Binaan Pemasyarakatan yang belum mempunyai Nomor Induk Kependudukan.

Pemeriksaan Biometrik bertujuan untuk mendukung pelaksanaan Vaksinasi

Covid-19 di Lapas Bengkalis. Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil membantu pengecekan data WBP Lapas Bengkalis yang belum jelas NIK, oleh karena itu dilakukan pemeriksaan Biometrik agar menemukan NIK WBP tersebut.

Dari jumlah 1680 WBP yang sudah divaksin 1046 orang dengan rincian sebagai berikut Sudah di Vaksin lengkap 817 orang. Sudah di vaksin Dosis pertama 229 orang dan Jenis Vaksin yang sudah dilaksanakan, sinovac, moderna, Pfizer.(yulistar)